

## Communiqué de presse

### Italie : GEST lance l'exploitation du nouveau prolongement de sa ligne de tramway T2 dans le centre de Florence



Paris, 31 janvier 2025 – GEST, filiale de RATP Dev, a lancé l'exploitation du nouveau prolongement de sa ligne de tramway T2, reliant l'aéroport de Peretola à la place San Marco, au cœur de Florence. La ligne T2, qui assure environ 800 trajets quotidiens comprend désormais six nouveaux arrêts. Elle a transporté 11,5 millions de passagers en 2024, et devrait attirer plus de 3,4 millions de passagers supplémentaires grâce à ce prolongement.

Pour **Denis Ratto, CEO de GEST**, « *Ce prolongement constitue une nouvelle étape dans le développement de la mobilité à Florence. Le réseau de tramway se développe et, avec l'ouverture de cette nouvelle extension, le service de tramway atteint à présent le centre historique de la ville depuis l'aéroport en seulement 35 minutes. Pour assurer le succès de ce projet, nous avons initié la quatrième édition du programme Accademia et formé et recruté 14 nouveaux conducteurs, et accueilli 3 nouveaux agents de maintenance et 2 contrôleurs.* »

La filiale toscane de RATP Dev joue un rôle essentiel dans la réduction du trafic automobile et de la pollution grâce à ses tramways électriques et écologiques, en complémentarité avec le réseau de bus de Florence exploité par Autolinee Toscane, une autre filiale de RATP Dev en charge de l'opération de l'intégralité du réseau de transports de la Région, qui a récemment équipé sa flotte de nouveaux bus électriques.

GEST opère le réseau de tramway de Florence, dont les lignes T1 et T2, connectant des zones clés de la ville, y compris l'aéroport de Florence. La société offre des solutions de mobilité urbaine accessibles, fiables, efficaces et durables qui répondent aux besoins de tous. En transportant des millions de voyageurs chaque année, GEST contribue à la transition de la ville de Florence vers une mobilité urbaine plus durable et mieux connectée.

GEST opérera également la ligne de tramway T3 reliant « Libertà » à « Bagno a Ripoli », dont les travaux de construction ont débuté le 25 janvier.



### **Relations médias RATP Dev**

- Edouard du Closel  
[educlosel@epoka.fr](mailto:educlosel@epoka.fr)
- Mélanie Japaud  
+336 59 47 29 43

### **À propos de RATP Dev**

RATP Dev est une filiale du groupe RATP, leader des réseaux de rail urbain à grande capacité et troisième opérateur mondial de transports publics. Dans le monde entier, nos 25 000 collaborateurs conçoivent, exploitent, maintiennent et modernisent des réseaux de métro automatique, de train régional, de tramway, de bus, et de bien d'autres mobilités.

Nous avons construit notre expertise sur le réseau de Paris, dense et constamment modernisé. Depuis 120 ans, nos experts gèrent des projets complexes, améliorent l'expérience voyageurs, et participent à l'organisation de grands événements sportifs ou culturels.

Grâce à ce savoir-faire inégalé, nous servons plus de 100 villes dans 16 pays sur 5 continents. Nous leur apportons des solutions sur-mesure, adaptées à leurs enjeux environnementaux, sociaux, de croissance ou d'attractivité.

Nous construisons, offrons et nous engageons pour le meilleur du transport public, chaque jour, partout, pour tous - pour qu'il soit le choix naturel des villes et des voyageurs.

[www.ratpdev.com](http://www.ratpdev.com)